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Question Charles Häsler 
 
Quand information engendre interrogations et incompréhension 

Les premiers échos entendus après la séance d'information du 28 septembre montrent une totale 
incompréhension du corps enseignant de la HE-ARC ingénierie sur la stratégie qui guidera 
l'évolution de cette école ces prochaines années. 

Sachant que des restructurations sont inévitables au vu de la taille sous-critique de plusieurs 
filières, et persuadées de l'importance du maintien de cette école au vu de son adéquation avec 
notre tissu industriel, nous demandons au Conseil d'Etat de nous préciser:  

– ce qu'il entend par "maintien de la microtechnique et de l'ingénierie"; 

– dans quelle mesure il envisage le maintien des quatre instituts, quelle que soit leur localisation, 
en relation avec l'abandon de filière correspondante; 

– dans quelle mesure il est prêt à impliquer les milieux industriels dans les réflexions de 
restructuration; 

– comment il envisage le planning de cette restructuration, sachant que l'objectif de sa mise en 
oeuvre est fixé à la rentrée académique 2010 et que les choix de formation des étudiants 
potentiels se font vraisemblablement dès le printemps 2010 

 
Cosignataires: J.-B. Wälti et O. Haussener. 


